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                      COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

 

    IV Circoscrizione 

 
Verbale della seduta del 11 settembre 2020   

 

L’anno 2020, il giorno undici del mese di settembre in Palermo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a “distanza” ai 

sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari nn. 8, 10 e 11 

dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 

del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso e-mail del 28 agosto 2020 nonché ai sensi 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti 

all’O.d.g.  

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig. Mario Sapienza coadiuvato, nella funzione di 

verbalizzante, dal coll. prof. Amm.vo Sig.ra Silvana Carta dell’U.O. Direzione /Organi Istituzionali.  

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale risultano tutti      presenti.  

Il Presidente: verificata la presenza del numero legale, alle ore 9.42, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Consiglieri: Buccola, Ruggiero e Di Vincenti. 

Il Presidente: chiede di essere notiziato circa la seduta del giorno precedente.  

Il V.P. Schiera: prende la parola e nel riassumere la seduta riferisce anche del mancato servizio della raccolta 

dei rifiuti e del risultato del sopralluogo effettuato, nella giornata di ieri, nel territorio della IV Circoscrizione 

ai fini di conoscere l’attuale situazione in cui versa il territorio.  

Il Presidente: ringrazia ed auspica che gli interventi programmati siano idonei a risolvere lo stato di 

emergenza.  

Il Presidente: comunica che nella seduta odierna si affronterà la problematica “Decentramento”, ma prima di 

procedere chiede di osservare un minuto di silenzio in memoria della ricorrenza dell’attacco terroristico alle 

torri gemelli. Riprende i lavori evidenziando che, grazie alla richiesta di accesso agli atti, è in possesso della 

nota, inviata al Segretario Generale, con cui l’Assessorato agli Enti locali invita il Consiglio Comunale a porre 

in essere, entro il termine del 31 luglio 2020, tutti gli atti necessari per l’attuazione del” Decentramento”. 

Comunica, inoltre, che il Presidente ed i Consiglieri del Consiglio Comunale riferiscono che la nota non è mai 

loro pervenuta, quindi propone di inviare un ulteriore nota di sollecito al fine di rendere attuabile il 

“Decentramento”. 

Il Cons. Ruggiero: propone di chiedere la nomina di un Commissario ad acta, considerato che tutta la 

vicenda ha dei risvolti politici.  Definisce la linea comportamentale, proposta dal Presidente, politicamente 

corretta e signorile. 

Il V.P. Schiera: ascoltando entrambe le proposte ritiene che quella avanzata dal Presidente non sortirà 

probabilmente nessun effetto; ricorda che il Commissario, tra le sue funzioni, ha la possibilità di modificare il 

regolamento qualora lo ritenga opportuno. 

Il Cons. Lupo: condivide quanto detto dal V.P. Schiera, afferma che è necessario intervenire, è evidente che 

non esiste volontà per attuare il “Decentramento”. 

Il Cons. Dentici: condivide quanto detto dai colleghi, l’unica soluzione è quella proposta dal V.P. Schiera.  

Il Cons. Di Vincenti: chiede se è possibile avere riscontro relativamente alla ricezione delle note. 

Il Presidente: risponde che non conosce la modalità di invio, spiega che spesso i portieri non sono d’accordo 

a firmare, per ricevuta la posta in arrivo. 

Il Cons. Buccola: si associa al pensiero dei colleghi, è inverosimile che siano passati tanti anni senza nessun 

risultato. 

Il Cons. Tuzzolino: interviene affermando che la situazione è grave e non si può accettare ancora tale 

comportamento, le linee che intende seguire il Presidente sono signorili, ma purtroppo non servono, sono 

trascorsi troppi anni senza nessun risultato, pertanto è opportuno il Commissariamento. 

Il Cons. Lupo: condivide il Commissariamento. 
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Il Cons. Tuzzolino: manifesta delle perplessità circa la ricezione delle note. 

Il Presidente: lo invita a non mettere in discussione la moralità dei riceventi. 

Il Cons. Tuzzolino: precisa che non ha messo in discussione la moralità di nessuno ha solo affermato che un 

argomento tale deve essere affrontato nella sua globalità. 

Il Cons. Di Vincenti: condivide quanto detto dal Presidente; è d’accordo a concedere un ulteriore termine di 

30 giorni. 

Il Cons. Buonpasso: condivide quanto detto dal Cons. Tuzzolino. 

Il Presidente: precisa che è d’accordo con quanto detto dal Cons. Tuzzolino, ma cerca il percorso più 

corretto per raggiungere l’obiettivo; risulta fattibile chiedere all’Assessorato la modalità d’invio della nota per 

avere maggiori informazioni. 

Il Cons. Ruggero: comunica che provvederà a informarsi circa le modalità d’invio. 

Il Presidente: aggiunge che la modalità del suo intervento è diretta a conoscere chi ha occultato tali 

comunicazioni. 

Il Presidente chiude l’argomento e passa alle comunicazioni. 

Il Cons. Di Vincenti: chiede se è nota la denominazione delle aziende che supportano la Rap. 

Il Presidente: risponde di non avere notizie al riguardo ed auspica che la situazione possa migliorare; il 

Prefetto non ha autorizzato l’intervento dell’esercito, attende la relazione relativa al personale assente. 

Il Cons. Lupo: chiede quante sono le aziende che collaborano ed i mezzi disponibili per gli interventi. 

Il Presidente: risponde che non ha notizie in merito 

Il Cons. Tuzzolino: lamenta il fatto che non sono stati fatti comunicati stampa esplicativi. 

Il Presidente: risponde che sul sito del comune è stata data solo la notizia che il 50% dei dipendenti è stata 

sottoposta ai tamponi e che ad esiti avvenuti ritorneranno in ufficio.  

In assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10.52, il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

 

       Il Segretario    

Istruttore Amministrativo                                                                    Il Presidente   

    Mario Sapienza                                                                  Silvio Moncada         
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